

Kita St. Michael: Europafest

Von Melanie Friedel
26. Juni 2024



In unserer Kindertagesstätte dreht sich seit Wochen alles um Europa.

Wir haben die verschiedenen Ländern, Menschen und Kulturen kennengelernt.

Nun haben wir mit unseren Eltern und Geschwistern, mit Oma und Opa, ein buntes Fest zum Thema Europa gestaltet.



Basteln und Spielen rund um Europa

Nach einem Lied, indem wir uns in verschiedenen Sprachen begrüßten, haben wir gemeinsam gespielt, gefeiert und Speisen aus den verschiedenen Ländern gegessen.

Vielfältige Angebote rund um Europa waren vorbereitet:

Es gab einen Klompenlauf mit holländischen Klompen.

Passend zur Europameisterschaft durfte das Torwandschießen nicht fehlen.

Es wurden Blumenstecker bemalt.

Leckere Speisen aus den europäischen Ländern

Es gab auch ein tolles Buffet mit europäischen Speisen.

Wir haben



- italienische Pizza,
- französische Croissants,
- portugiesische Natas
- und noch viele andere Leckereien

gegessen und gemeinsam viel Spaß gehabt.

Auch in unserer Kindertagesstätte hat sich in den letzten Wochen einiges getan ...



Europa kennengelernt

Unsere EU-Flagge wurde vervollständigt.

Wir wissen nun, dass

... es in Luxemburg einen Großherzog gibt und wer wollte, konnte sich an diesem Tag eine Krone basteln.

... die Pizza aus Italien kommt und jedes Kind hat an diesem Tag seine eigene Pizza gebacken.

... in Spanien immer wieder große Menschentürme gebaut werden (wir haben ein Stapelmännchenspiel gekauft),

... Hobbyhorsing aus Finnland kommt und wir haben nun auch Steckenpferde in unserem Garten haben.

... in Deutschland dieses Jahr die Europameisterschaft stattfindet

... und noch Vieles mehr.

Jedes Land hat etwas Besonderes und wir alle können davon profitieren – wie schön, dass alles hier so bunt ist.

Das ist ein guter Grund, um miteinander zu feiern!